Se desacelera inflación en Eurozona (Reforma 17/08/11)

Se desacelera inflación en Eurozona (Reforma 17/08/11) La inflación subvacente, que excluye los alimentos sin procesar y los costos de la energía, se ubicó en 0.8 por ciento mensual Reuters Bruselas, Bélgica (17 agosto 2011).- La inflación en la zona euro se desaceleró en julio respecto a los máximos alcanzados en los últimos meses, pero la moderación sería temporal debido a que ocurrió por cambios estadísticos. La oficina de estadísticas europea, Eurostat, señaló este miércoles que los precios generales al consumidor en los 17 países que utilizan el euro cayeron 0.6 por ciento en julio frente a junio y subieron 2.5 por ciento interanual, confirmando la estimación inicial que dio a fines del mes pasado. En junio, la inflación anual había sido de 2.7 por ciento. La caída en los precios del vestuario, tradicionalmente vendido con descuentos en varios países durante julio, compensó parcialmente un continuo impacto de los costos de la energía y el combustible, en comparación con los niveles del 2010. La inflación subvacente, que excluye los alimentos sin procesar y los costos de la energía, se ubicó en 0.8 por ciento mensual y en 1.5 por ciento anual, por debajo del 1.8 por ciento a iunio. El BCE ha elevado dos veces la tasa de interés este año en su intento por mantener baio control el índice de precios al consumidor, y la lectura inicial del dato de julio podría sugerir que su presión por tomar nuevas medidas ha disminuido. No obstante, los economistas dijeron que un cambio en el manejo de los precios estacionales, visto con fuerza en Italia, influenció fuertemente los números, indicando que es más probable que el declive sea un suceso temporal que una reversión de la anterior tendencia alcista. Los precios de la vestimenta en Italia cayeron 8.8 por ciento en julio respecto del año anterior y un registraron una baja de 21.1 por ciento intermensual, según cifras de la oficina de estadísticas de ese país entregadas la semana pasada. "Si tuviera puesto mi sombrero BCE diría: 'miren la tendencia, no las cifras de un mes'. La principal tendencia es el cambio de metodología en Italia. Hay una distorsión que está dando un impacto que induce a error en las cifras generales", dijo el economista Ken Wattret de BNP Paribas. También agregó que esperaba que la inflación general llegue a cerca de 3 por ciento en septiembre, moderándose realmente sólo en el 2012. El índice de inflación general de Italia cayó a 2.1 por ciento desde 3.0 por ciento medido en junio, mientras en Austria, Bélgica, Alemania, Estonia, los Países Bajos y Finlandia subió. Economistas señalaron que los cambios estadísticos podrían impactar también en agosto. "Esto es temporal y desaparecerá en septiembre, y no creo que el BCE lo considere", dijo Mario Cominetta, economista de UBS. "Pienso que el principal foco del BCE estará en los precios del petróleo en los próximos meses, porque si la caída en los precios que hemos visto continúa, ciertamente se reducirán las razones para que el BCE eleve las tasas, si esto se acompaña con una desaceleración en la actividad general", aseveró. Los cada vez mayores precios del combustible y la energía fueron los responsables de mantener la inflación general por sobre la meta del BCE. Eurostat indicó que los combustibles para transporte sumaron 0,51 puntos porcentuales a su cifra anual final, el aceite de calefacción fue responsable de 0.19 y la electricidad y gas de 0.14 y 0.10 puntos porcentuales respectivamente. Los precios del combustible para motores subieron 13.3 por ciento respecto a julio del año pasado y el valor del aceite de calefacción trepó 23.7 por ciento. En la lectura intermensual, los paquetes de vacaciones, hoteles, arriendos y viajes aéreos marcaron los mayores aumentos, parcialmente compensados por declives en ropa, fruta y vegetales.